



Neues vom Sozialen Hausmeister – ein Praxisbeispiel

Das Projekt „Sozialer Hausmeister“ ist vor allem dem Engagement der Internationalen Stiftung Leben (ISL) zu verdanken. Hilfebedürftige Menschen jeglichen Alters bei alltäglichen Aufgaben und Problemen zu unterstützen, zählt zur Hauptaufgabe des Sozialen Hausmeisters Thomas Feuerhack. Das folgende Praxisbeispiel einer aktuellen Hilfeleistung verdeutlicht, wie wichtig seine Unterstützung für bedürftige Menschen ist.

Durch eine Gefäßerkrankung in den Beinen ist Herr Hesse seit längerer Zeit auf einen Rollstuhl angewiesen. Mit dieser Behinderung lebte er weiterhin in seiner damaligen Wohnung in der 2. Etage, ein Zugang über einen Fahrstuhl existierte nicht. Somit war ein eigenständiges Verlassen seines Wohnraumes für Herr Hesse nicht mehr möglich und er war dringend auf Hilfe

angewiesen. Leider konnten Herrn Hesse auch keine Angehörigen in dieser Lebenssituation unterstützen.

Frau Apitz vom Seniorensozialdienst machte Thomas Feuerhack auf diesen Notstand aufmerksam. Als Sozialer Hausmeister kümmerte er sich daraufhin um Herrn Hesse und regelte mit den zuständigen Ämtern den Umzug in eine barrierefreie Wohnung. In der neuen Wohnung angekommen, traf Herr Hesse dann der nächste Schicksalsschlag und es folgte ein mehrmonatiger Krankenhausaufenthalt. Auch während dieser Zeit war Herr Feuerhack da, leistete Beistand und kümmerte sich um die privaten Angelegenheiten von Herrn Hesse. Seinen 60. Geburtstag konnte Herr Hesse vor Kurzem wieder in seiner neuen Wohnung im Wohnpark „Am Bernsdorfer Bad“ verbringen. Dank der Internationalen Stiftung

Leben konnte bereits einer Vielzahl bedürftiger Menschen geholfen werden. Auch Sie haben die Möglichkeit, unter anderem das Projekt „Sozialer Hausmeister“, durch eine Zustiftung auf das folgende Konto zu unterstützen:

Kontoinhaber:
Chemnitzer Siedlungsgemeinschaft eG

IBAN:
DE07 8709 6214 0321 0024 71
BIC: GENODEF1CH1

Verwendungszweck:
483501669
Zustiftung „IHR NAME“

Die Internationalen Stiftung Leben (ISL) stellt Ihnen selbstverständlich gern auf Wunsch eine Spendenbescheinigung aus.